

martes 13 de septiembre de 2016

## Esta semana concluyen las obras de remodelación de calle Lucena entre Cruz Blanca y San José, comenzando a su vez la mejora del pavimento central entre Madre de Dios y Rodaljarros

El teniente de alcalde delegado de Obras y Mantenimiento, José Ramón Carmona, confirma que esta semana está prevista la finalización de las obras de remodelación integral del tramo de calle Lucena comprendido entre Cruz Blanca y San José, estimándose que a partir del próximo lunes se reabrirá al tráfico de vehículos.



Descargar imagen

Ayuntamiento  
de Antequera

Esta remodelación ha estado incluida en el Plan de Inversiones Productivas de la Diputación de Málaga.

Además, dentro de las mejores previstas por la empresa adjudicataria de esta intervención, mañana miércoles comenzará la mejora del pavimento central adoquinado del tramo, también de calle Lucena, comprendido entre Madre de Dios y Rodaljarros, advirtiéndose por tanto del corte al tráfico de vehículos siguiendo la planificación realizada por el Área de Obras. Esta actuación

corregirá los defectos detectados en la superficie central, tal y como ya se hizo en meses anteriores con la parte que llegaba a San Agustín.